

「住んでよいまち・来てよいまち」かみはやし

神林地域の将来に向けて、大きな課題は「少子高齢社会と担い手不足」の解消にあります。

関係人口創出事業を進めるためには、「地元で生まれ・育って、現在は他の地域で生活している方」や「生まれも・育ちも他の地域の方が何かの縁があって、この神林で活動している方」と、この地域の方々や組織が連携した活動、交流等を継続的に行い「神林の元気と魅力」を最大限発信することが大変重要であります。

神林に人を呼び込むためには、「来てくれる人」・「迎える人」が、お互いに「必要とし」、また「必要とされる」信頼関係の構築に努め、「個人的つながり」から「地域をつながり」へ、地域外の人材が「地域づくり」に加わって、神林の「将来の担い手」となっていくことを目指して参ります。



関係人口創出事業実行委員会
会長 竹内 友二

関係人口創出事業



「ハロウィン&かかし祭」開催のお知らせ

10月23日、24日に『道の駅神林「穂波の里」』にて「ハロウィン&かかし祭」を開催いたします。今年は昨年にも増して新型コロナウイルスが日本各地に猛威を振るい、8月30日からは新潟県でも特別警報が発令され、個人の健康のみならず、医療、経済等と大変心配事の多い年ですが、そんな中でも神林地区の元気と魅力を皆さんに発信し、実行委員会の理念である関係人口「#うえるかみing」獲得に向けてハロウィンの「お化けカボチャ」や「かかし」の展示を実施いたします。カボチャの栽培にご協力いただいた皆さまありがとうございました。昨年よりもたくさんのカボチャが神林地区の各所で実り、皆さんに驚きと笑顔を届けます。感染症対策を実施のうえ、是非お越しく下さい。



Facebook

神林地区関係人口創出
事業実行委員会



↑実行委員会の
ページはこちら
からどうぞ!

▲昨年も可愛いカボチャとかかしがたくさん集まりました

神林地区関係人口創出事業実施に伴う、 共催団体のイベント情報

HALLOWEEN

とれたて野菜市かみはやし 主催 農産物フェア ハロウィン&かかし祭

日時： 10月23日(土)、24日(日)
9:00~15:00
会場： 道の駅神林「穂波の里」

- ・10月23日(土)の夕方頃から「ハロウィン&かかし祭」のライトアップを行います。
- ・かかし祭によるかかしの展示は10月20日~31日まで実施しています。



▲写真はコロナ禍前のものです。

神林地区文化協会 主催 第26回 神林地区芸能まつり

日時： 11月3日(水・祝日)
12:00~16:00
会場： 神林総合体育館



NPO法人 希楽々 主催 スポーツマーケット

日時： 10月31日(日) 9:00~13:00
会場： 神林総合体育館
※市内の方を対象とし、入場人数も制限を設けて開催致します。



Instagramで神林の
魅力を発信しませんか。
「#かみはやし」

App Store

Google Play



※当実行委員会では、共催団体の主催するイベントとイベントを繋ぎ、この素晴らしい「神林」を市外、県外の人に体験し、感じてもらい、神林の元気と魅力を発信する取り組みを進めていきます。しかし今年度は、新型コロナウイルス感染防止の観点から各イベント規模を縮小し、実行委員会の取り組みも屋外で実施する「ハロウィン&かかし祭」に力を注ぎ、皆さんに楽しんでいただけるように計画しています。

各イベントは新型コロナウイルス等状況により内容を変更する場合がございますので、予めご了承ください。

神林地区関係人口創出事業への協賛団体

- ・神林地区区域長会
- ・神林商工会
- ・かみはやし農業協同組合
- ・平林地域まちづくり協議会
- ・砂山地域まちづくり協議会
- ・神納地域まちづくり協議会
- ・神納東地域まちづくり協議会
- ・西神納地域まちづくり協議会

神林関係人口実行委員会では皆さんからのご意見・ご感想・活動のアイデアを募集しています。お気軽にどしどしお寄せください！

◆神林地区関係人口創出事業実行委員会
(神林支所地域振興課自治振興室内)

◆電話・告知端末：66-6122
◆メール：k.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

編集後記

将来の神林をデザインする意見を若い世代の人たちからたくさんいただきたいです。だって、自分たちの子どもたちが将来神林に住むかもしれないんですよ。子どもたちにより多くのモノを残したいという思いと同じように、いい地域も残したいと思いませんか？そのために意見、アイデアをたくさんいただければと思います。

「今の自分に何ができるのか！」と、考え過ぎる必要はないと思います。FacebookやInstagram等SNSで神林について載せて発信する、今の時代は誰でも外にPRや宣伝ができる時代です。1人が1件投稿するとして、100人投稿したら100件神林の宣伝ができます。それは間違いなく将来の神林のためになるはずですよ。